

# Schlummernde Wehrkräfte

Aus dem Schlußwort:

Niemand deute es als einen Schatten über Nürnberg, daß es ein „Parteitag“ sei, der dort zusammentritt. Nicht die Partei ist frei geworden, sondern die Nation. Nicht ein Parteiherr ist dort vertreten, sondern das neue Volksherr als der kostbarste Besitz dieser Nation. Und dieses soldatische Erlebnis ist, verglichen mit dem, was seit 1918 hinter uns liegt, so gewaltig und so erhebend, daß ich allen bewährten deutschen Soldaten und allen soldatisch denkenden Deutschen keine bessere Losung zu geben weiß als die: Geradeaus gehen und nicht stehenbleiben!

---

Gerhard Stalling Verlag · Oldenburg i. O.